

12.10.-13.10.2024

12.10.2024 / Abfahrt 7:00Uhr Vereinslokal Wieser Kößlarn Unser diesjähriger Ausflug führt uns in die alte Markgrafenstadt Kulmbach. Die Stadt ist bekannt für ihre Biere und die Plassenburg, von der man einen fantastischen Blick über die Stadt erhaschen kann. Auf der Hinfahrt halten wir in Bayreuth, um ein bisschen durch die Stadt zu schlendern und wer möchte, kann eine Kleinigkeit zu Mittag essen, bevor es weiter ins Hotel "An der Eiche" geht. Check In. Anschließend geht es weiter zur Brauerei Mönchshof, wo uns eine Führung durch das Bayerische Brauereimuseum erwartet. Gemeinsames Abendessen im dazugehörigen Bräuhaus.

13.10.2024

Nach dem Frühstück machen wir uns erneut auf den Weg in die Stadt. Ein ortskundiger Gästeführer bringt uns in einer guten Stunde die Kulmbacher Altstadt mit ihren verwinkelten Gassen näher. Auf dem Heimweg machen wir einen Stopp in Kehlheim, wo die Möglichkeit besteht die Befreiungshalle zu besichtigen. Im Gasthaus Mühlhamer Keller lassen wir unseren Vereinsausflug ausklingen, bevor es wieder zurück nach Kößlarn geht.





Anmeldung: Niedermüller Beate, Tel. 08532-8091
Preis: 149,00 Euro (Einzelzimmerzuschlag: 30,00 Euro)

Wir wünschen einen schönen Ausflug!

Eberschützen Kößlarn